

M8 und M9 arbeiten mit der StartApp quick

Bestehende Apps analysieren und ein StartUp für neue Ideen entwickeln.

Jugendliche gehen selbstverständlich mit ihren Smartphones um. Sie nutzen diese z.B. zum gegenseitigen Austausch, zum Spielen und zur Unterhaltung. Vielen ist dabei nicht bewusst, wie Smartphones und Apps eigentlich funktionieren.

Schüler*innen setzen sich intensiv mit den Funktionsweisen von Apps auseinander. Ideen werden multimedial aufbereitet und mit viel Kreativität umgesetzt.

Am 25.10. und 26.10.21 fand an der Markus-Gottwalt-Schule der Workshop StartApp Quick für die Klassen M8 und M9 statt.

Inhalt des Workshops war die Analyse beliebter App und das Erfinden einer eigenen App in Gruppenarbeit. Es war ein offener Austausch über Nutzungsgewohnheiten, Trends und Unsicherheiten möglich. Es wurden Logos erstellt und Werbevideos dazu gedreht. Am Ende der Veranstaltung stellten die Schüler ihre Ergebnisse der jeweiligen Klasse vor.

Angeleitet wurden unsere Schüler am Vormittag von zwei Medienpädagogen der JFF-Institut für Medienpädagogik München, die zum Dank für den tollen Workshop mit einem kleinen Präsent von der Konrektorin Nicole Gleißner verabschiedet wurden.

25./26.10.2021 Markus-Gottwalt-Schule Eschenbach